

10月30・31日

地すべり市町村全国大会



又も「流感」の氣配
マスクとウガイを忘れずに
この秋から冬にかけて、
又もや「流感」が猛威をふるう公算が大きいといわれている。予防方法としては①外出には必ずマスクをかけること。
②帰宅後はウガイを忘れぬこと。
③不衛生をさけ過効は禁物(写真)は大坪校で催された健康家庭表彰式

市町村で、後援には全国知

直り、東京港区の全国町村会館に於て『地すべり市町村全国大会』が開催された。

主催は全国地すべり関係

市町村で、後援には全国知

事会、全国市長会、全国議

形石山の地すべりを契機とし、今や地すべり対策は全般的問題となり、(九州大五団体が当り、初日は意見会について既報の通り)今回更に地元伊万里市をはじめ長崎県松浦市及び江迎町共同発起の下さる十月三十日、三十一日の二日間に對し、早急善処方陳情を行つた。

尙各政党代表の所見を聞きつた。

市役所が市民の皆様を御慰安上げる、年に一度の

並に全国町村議会長会の催し「納税感謝の夕」浪曲

発表並に議案の審議を行い、

大会は、十月七日牧島町を

壮年層の方々には慣れた親

お知らせ

尙一層の御協力を

市役所が市民の皆様を御慰安上げる、年に一度の

並に全国町村議会長会の催し「納税感謝の夕」浪曲

発表並に議案の審議を行い、

大会は、十月七日牧島町を

壮年層の方々には慣れた親

お願い申上げます。

市役所が市民の皆様を御慰安上げる、年に一度の

並に全国町村議会長会の催し「納税感謝の夕」浪曲

発表並に議案の審議を行い、

大会は、十月七日牧島町を